

## Vorwort 2003

Liebe Pilsesucher,

nach diesem Hitzesommer bestand ernste Gefahr, dass Pilsse rar werden.

Die Flora hat sich dramatisch verändert.

Zum Vorteil der Natur sind Wegwerfpilsse out. Allerdings sind dadurch plötzlich zu wenig Pilskörbe im Umlauf. Nur die vorsorgenden Pilszüchter und wohlbestellten Fluren waren daher diesem Unbillen gewachsen und konnten schöne gesunde Exemplare zur Welt bringen.

Weiter hat sich in den letzten Tagen eine neue flämisch Pilsfamilie unter dem Dach des berühmten „Männeken Pis“ - des Schutzherrn der harntreibenden belgischen Pilszüchter - von der Nordsee über das Rheinland bis München gebildet, alle von suspekter Qualität.

Wir hoffen, dass Sie bei der Suche nach reinen einheimischen Gewächsen viel Glück und Spaß haben.

Mit freundlichen Grüßen

  
Luitpold Prinz von Bayern